

Das „Schöne“ liegt so nah

Radtour mit Poldi im östlichen Umfeld von Lichtenberg

Ausgeschrieben war das Mirellental. Ausgehend von Lichtenberg am Weg über diverse umliegende Gräben des Dießenleitengraben nach Linz, dann aufsteigend über St. Magdalena weitgehend der alten Trasse der Pferdeisenbahn folgend ging's nach Gallneukirchen. Bald erreichten wir das Mirellental mit dem legendären Ausflugsghasthof – nicht für uns, denn der öffnet erst um 15.00 Uhr.



Oberhalb von Altenberg nach Oberbairing ergaben sich wunderschöne Ausblicke über die industrielle Kernzone ins Alpenvorland mit den schneebedeckten Bergen im Hintergrund. Die Ausfahrt führte uns weiter über die Orte Hellmonsödt, Glasau nach Kirchsschlag. Beim Anstieg zur Gis gab's einen kurzen Zwischenstopp bei Gitti und Rudis Einkehr.



Nach der wohlverdienten Stärkung beim Giswirt konnte die Runde in Lichtenberg mit ca. 50 km Streckendistanz und 1.200 Hm abgeschlossen werden. „A schene Tour“, dankt Rudi im Namen aller Anwesenden.

Rudi Abel